

Vereinsheld gesucht

Unser dienstältester Trainer (seit August 1986) Joachim Risch, besser bekannt als Ritschi, wurde als Vereinsheld bei dem Projekt von der Sparkassen Stiftung „Vereinsheld gesucht“ nominiert.

Damit Ritschi gewinnt benötigen wir unbedingt eure Unterstützung! Leider ist es nicht damit getan, einmalig abzustimmen, sondern man kann **JEDEN TAG - bis 27.11.** seine Stimme unter <https://vereinsheld-gesucht.de/held-innen/hessen/64331-weiterstadt/tsv-braunshardt-1889-ev/joachim-r> abgeben.

The poster is blue and yellow. At the top, it says "unser VEREINSHELD RITSCHI" with a TSV Braunschardt 1889 e.V. logo. Below that, it says "bis zu 2.500 € gewinnen". A yellow banner says "TIME TO VOTE jeden Tag". In the center is a photo of Joachim Risch in a black t-shirt with a green logo. Below the photo, it says "für Joachim Risch". At the bottom, it says "Jetzt abstimmen!" next to a QR code, and the website "www.vereinsheld-gesucht.de".

Also selbst abstimmen, Freunde und Familie ebenfalls bitten sich zu beteiligen.

Joachim R.
TSV Braunshardt 1889 e.V.

47 Votes

Joachim R.
TSV Braunshardt 1889 e.V.

„Ritschi“ ist unser Vereinsheld für Klein & Groß! Er ist seit fast 40 Jahren Trainer im Handball und jetzt auch im Turnen. Abgesehen vom Trainer-Dasein ist er einer der aktivsten ehrenamtlichen Mitgliedern und das abteilungsübergreifend. Er hat/hatte diverse Ämter inne, aber das Besondere ist seine Art: herzensgut, motivierend & überaus engagiert.

Die Abstimmung zählt, wenn ihr das weiße Herz anklickt 😊

Joachim R.
TSV Braunshardt 1889 e.V.

241 Votes